



Objet : Contrôle technique moto

A l'attention de **Monsieur Clément BEAUNE**

Ministre des Transports

*Monsieur le Président de la République – Emmanuel
MACRON*

Palais de l'Elysée

- 55 rue du Faubourg Saint-Honoré –
- 75 007 – PARIS

Monsieur le Président,

Depuis plusieurs mois les associations sont sans cesse à retourner ce projet sur la table et d'autre part, ce projet n'est pas du tout réaliste. Il ne démontre pas que ce projet va augmenter la sécurité des usagers 2RM mais très certainement le rendre inapplicable aux vues que la sécurité des deux-roues motorisés n'est pas la même que pour les autres véhicules.

Nous sommes beaucoup surpris de cette nouvelle décision qui concerne les 5 % d'usagers motocyclistes en France concernée par ces mesures et qui pour nous feront simplement perdre du temps à chacun d'eux et surtout de leurs budgets. Alors que précédemment le rapport MAIDS3 par exemple (cofinancé par la Commission européenne elle-même) établit en effet que seul 0,3 % des accidents impliquant un deux-roues motorisé sont directement imputables à un défaut technique.

Les usagers motocyclistes sont tous déterminés à bien vouloir faire face à ces mesures imposées par l'Union européenne. Malgré toute certaine dérive sont encore très présente dans ce pays comme les usines polluantes, les centrales à charbon dans certains pays européens et également la Coupe du Monde de Football qui génèrent énormément d'émission de CO₂ et pourtant bien plus contestable que nos malheureuses motos qui seront victime d'un contrôle technique ? Nous sommes contre ce projet et nous ferons le maximum afin de pouvoir boycotter et manifester sur ce projet inutile.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président de la République, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.

Les Motards de France